



A s a n t e s a n a

Vielen Dank für alle Spenden während der Jahrestagung des Berufsverbandes Hauswirtschaft im April in Baunatal. Mit dem Sammelergebnis von 400 Euro wird Jugendlichen in Tansania der Besuch einer weiterführenden Schule als Voraussetzung einer guten Berufsausbildung ermöglicht. Auch dieses Land benötigt qualifizierte Fachkräfte.

Im Namen unserer Kolleginnen der TAHEA bedanken wir uns.

Beatrix Flatt
Deutsche Sektion der IFHE

Dorothea Simpfendörfer
Koordinatorin orphan fund

Weitere Informationen zum orphan fund unter:
www.dghev.de/was-wir-leisten/deutsche-sektion-der-international-federation-for-home-economics/orphan-fund